

A N E X O V I I



**REAL HERMANDAD DE VETERANOS
DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE LA GUARDIA CIVIL**
Cruz de Oro de la Orden Civil de la Solidaridad Social

Secretario General. Cor. Intendencia
JUAN LUIS VALERO VÁZQUEZ

Vocal Voluntariado. Cor. E.A.
LUIS MIGUEL MARGUENDA TEJERA

Administrador General. Cor. E.T.
ANTONIO DOMÍNGUEZ VALOR

Vocal Relaciones Externas. CN Armada
JUAN PABLO ESTRADA MADARIAGA

Reunidos los Sres. que al margen se relacionan y que constituyen el Consejo de evaluación del Premio Tte. Ballenilla de la Real Hermandad de Veteranos de las FAS y G. Civil,

Han adoptado el acuerdo unánime, a propuesta del JEMAD Excmo. Sr. D. Teodoro López Calderón, de proponer a la Junta Nacional para su aprobación y posterior ratificación por la Asamblea Nacional, la concesión del mencionado Premio, al Cabo 1º D. ALEXIS VÁZQUEZ PERIANES, por su destacada acción en el Aeropuerto Internacional de KABUL en la evacuación del personal.

Madrid, 01 marzo 2022

PREMIO TENIENTE “ BALLENILLA “ 2021

Este premio debe su nombre al de un Teniente del Ejército de Tierra, perteneciente a la 3ª Promoción de la Academia General Militar que prestaba sus servicios en las Unidades Operativas de la Guardia Civil, el cual, en una acción militar contra una partida de guerrilleros en una zona rural y montañosa de España, fue muerto en combate.

Sus compañeros de la 3ª Promoción crearon el premio en su memoria, que es concedido desde el año 1998, por esta Real Hermandad, a militares españoles, hombres y mujeres, que se han distinguido por su heroico comportamiento en los diferentes escenarios, lejos del solar patrio, y en los que las Fuerzas Armadas, Cuerpos Comunes de la Defensa y la Guardia Civil han participado y participan en operaciones militares.

En esta ocasión el premio se concede al:

Al Cabo 1º DON ALEXIS VÁZQUEZ PERIANES ,por sus destacadas acciones en el aeropuerto de KABUL en la evacuación del personal, Anexo X , también por este hecho fue condecorado con la Cruz al Mérito Militar con distintivo rojo

PROPUESTA EADA PREMIO BALLEÑILLA

Cabo 1º Alexis Vázquez Perianes (45558533-N)

"El Cabo 1º D. Alexis Vázquez Perianes ha formado parte de los equipos de Protección de la Fuerza desplegados en agosto de 2021 en el Aeropuerto Internacional de Kabul (HKIA) para apoyar la identificación del personal a evacuar de Afganistán, con el cometido asignado específico de protección de los equipos de identificación.

Además de dichos cometidos, y gracias a su capacitación y experiencia sanitaria y en 1º auxilios (curso CASYOPEA), y ante la ausencia de personal nacional especializado de sanidad en el Aeropuerto Internacional de Kabul, proporcionó la primera atención sanitaria al personal a evacuar, especialmente a gran cantidad de niños y bebés, así como de mujeres embarazadas. Dichos cuidados se prestaron desde el momento en que el personal a evacuar entraba en el Aeropuerto, y hasta que era transferido al personal sanitario desplegado en los aviones en los que se produjeron las extracciones a Dubai, y posteriormente los traslados a Territorio Nacional.

Las precarias condiciones (estrés, elevado cansancio, heridas y deshidrataciones severas) en la que llegaban la mayor parte de las personas que accedían al aeropuerto, provocaban que dicha atención sanitaria se realizase en primera línea, inmediatamente después de acceder al aeropuerto y justo en los controles de acceso, siendo ésta la zona de mayor riesgo de atentado terrorista suicida.

Dicha atención sanitaria la realizaba el Cabo 1º Perianes bajo situaciones de gran estrés, generada por los tumultos y aglomeraciones de personas, así como el elevado riesgo de ataque terrorista, mostrando siempre una gran templanza durante la realización de sus cometidos, transmitiendo la sensación de seguridad al personal a evacuar.

En varias ocasiones debió realizar reanimaciones a bebés con los medios de que disponía, aplicándoles técnicas de reanimación y de estabilización para posteriormente remitirlos al ROLE 2 noruego instalado en el interior del HKIA, permaneciendo en todo momento junto a ellos y apoyando al personal médico del citado ROLE durante el tiempo en que estuvieron ingresados.

Al margen de las múltiples atenciones sanitarias realizadas al personal evacuado, concretamente, el día 21 de agosto de 2021, el citado Cabo 1º tuvo que aplicar técnicas de reanimación (parada cardíaca) y fluidoterapia a un bebé de 2 meses en el mismo control de Abbey Gate, para posteriormente trasladarlo al ROLE 2, donde tuvo que apoyar al personal sanitario a volver a estabilizar al bebé, puesto que su estado era crítico.

Asimismo, el día 22 de agosto, un bebé de 3 meses accedió al aeropuerto a través del control de Abbey Gate con quemaduras 2º grado con infección y febrícula, debido a la prolongada exposición al sol.

El Cabo 1º no dudó en utilizar su propio IFAK (Individual First Aid Kit) para atender al bebé, estabilizarlo para su posterior traslado al ROLE.

Por otro lado, el día 24 de agosto accedieron al aeropuerto una madre que había dado recientemente a luz (apenas dos días antes), presentando, tanto la madre como el bebé (prematuro), un estado de infección generalizada, derivado del contacto del cordón umbilical con las aguas fecales de la acequia en el control de Abbey Gate.

Durante el traslado al ROLE 2, realizó, con los medios disponibles (su propio IFAK), la atención tanto a la madre como al bebé, consiguiendo reducir notablemente el estado febricular e informando al personal sanitario del estado de los mismos.

Sin duda, la actuación del Cabo 1º Vázquez Perianes ha sido clave para que se salvaran vidas humanas, supeditando su integridad a la atención sanitaria del personal a evacuar, mostrando un gran valor y adoptando siempre las decisiones más correctas, especialmente en las condiciones de mayor estrés y riesgo generadas por la gran amenaza de ataque terrorista.

Por todas las acciones anteriormente relacionadas, según Orden DEF/1311/2021 de 22 de noviembre de 2021, le fue concedida la Cruz del Mérito Aeronáutico con distintivo Rojo".

Cte. David Ureta Miranda